

ADDRESS

Pasca Pilkada, Polsek Tamansari Tingkatkan Patroli dan Sambang Warga untuk Sampaikan Pesan Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.ADDRESS.CO.ID

Dec 14, 2024 - 09:27



Pasca Pilkada, Polsek Tamansari Tingkatkan Patroli dan Sambang Warga untuk Sampaikan Pesan Kamtibmas

Tasikmalaya, [14/12] – Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan dan

ketertiban masyarakat (kamtibmas) pasca Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada), Polsek Tamansari Polres Tasikmalaya Kota meningkatkan intensitas patroli dan kegiatan sambang ke berbagai wilayah binaan. Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif serta mencegah terjadinya gangguan kamtibmas.

Kapolsek Tamansari, Iotu Nuraeni menyatakan bahwa patroli dan sambang warga merupakan upaya preventif untuk menjaga kerukunan masyarakat pasca pesta demokrasi.

“Pasca Pilkada, tensi sosial bisa meningkat karena perbedaan pilihan. Oleh karena itu, kami hadir di tengah masyarakat untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, mengajak masyarakat tetap menjaga persatuan, serta tidak mudah terprovokasi oleh isu negatif,” ujar Kapolsek

Patroli dilakukan di sejumlah titik strategis seperti pusat keramaian, lingkungan permukiman, dan tempat-tempat ibadah. Selain itu, melalui kegiatan sambang, petugas Polsek Tamansari bertemu langsung dengan tokoh masyarakat, tokoh agama, dan warga untuk berdialog serta menyerap aspirasi mereka.

“Kami juga mengedukasi warga agar tetap waspada terhadap potensi kejahatan serta mengajak mereka aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui sistem keamanan lingkungan (siskamling),” tambahnya.

Masyarakat Kelurahan Tamansari menyambut baik kegiatan patroli dan sambang yang dilakukan oleh Polsek Tamansari. Beberapa tokoh masyarakat menyampaikan apresiasi atas kehadiran polisi yang memberikan rasa aman dan nyaman di lingkungan mereka.

Polsek Tamansari berkomitmen untuk terus menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukumnya dengan memperkuat komunikasi antara kepolisian dan masyarakat. Diharapkan, sinergi ini dapat menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis pasca Pilkada.